

Reinhold Pix Josha Frey Mitglieder des Landtags von Baden-Württemberg

PRESSEMITTEILUNG

70173 STUTTGART Haus der Abgeordneten Konrad-Adenauer-Str. 12

Büro Pix:

Telefon (0711) 2063-626 Telefax (0711) 2063-660 reinhold.pix@gruene.landtag-bw.de www.reinhold-pix.de

Büro Frey:

Telefon (0711) 2063-645 Telefax (0711) 2063-660 josef.frey@gruene.landtag-bw.de www.josha-frey.de

16. Dezember 2015

GRÜNE begrüßen bessere Bedingungen für Bergwacht Schwarzwald

Josha Frey und Reinhold Pix: "Wir wollen die gewachsene Bedeutung stärker würdigen."

Dank erfolgreicher Verhandlungen mit den Krankenkassen konnte aufgrund erhöhter Entgelte ein wichtiger Bestandteil der Finanzierung für die Bergwacht Schwarzwald sichergestellt werden. Die Landtagsabgeordneten Josha Frey und Reinhold Pix (GRÜNE) begrüßen die höhere Honorierung und setzen sich zugleich für eine bessere Mittelausstattung der Bergwacht durch das Land ein. Den dringenden Beschaffungsmaßnahmen bei der Bergwacht Hochschwarzwald konnte mit einem einmaligen Investitionszuschuss von 150.000 im Nachtragshaushalt 2016 vorerst abgeholfen werden", freut sich der tourismuspolitische Sprecher der Grünen Landtagsfraktion Reinhold Pix. Allerdings wird sich der nächste Landtag mit einer strukturellen Verbesserung der finanziellen Situation der Bergwacht auf Dauer befassen müssen", gibt sich Pix überzeugt.

Dies begründen die Abgeordneten mit dem gestiegenen Aufgabenfeld der Bergwacht. Die grüne Tourismuspolitik hat für einen nie gekannten Boom bei den Natur- und Sportfreunden im Schwarzwald geführt. Mit dem Mehr an Gästen und Freizeitbeschäftigungen nimmt die Nachfrage an der Arbeit der Bergwacht natürlich zu", fasst Reinhold Pix die Entwicklung der letzten Zeit zusammen.

Für seinen Fraktionskollegen Josha Frey ist die Bergwacht Schwarzwald auch aus weiteren Gründen besonders förderwürdig: Unsere Bergwacht ist mit ihren 25 Ortsgruppen die einzige eigenständige Bergwacht in Deutschland, die sich in allen Bereichen selbst verwaltet – und dies komplett ehrenamtlich. Von Seiten der GRÜNEN wollen wir dieses zivilgesellschaftliche Engagement würdigen und auch für die Zukunft erhalten", so der Abgeordnete aus Lörrach.

Dafür brauche es auch eine entsprechende Mittelausstattung. Die Bergwacht Schwarzwald leistet eine hervorragende Arbeit für die Menschen unserer Region sowie unserer zahlreichen Gäste. Diese gewachsenen Bedeutung wollen wir stärker würdigen", halten Pix und Frey ihr gemeinsames Ziel fest.